

Preuve et attestation de développement professionnel

Congrès FAMEQ 2021



Description:

La Fédération des Associations de Musiciens Éducateurs du Québec (FAMEQ) regroupe des associations régionales représentant les musiciens éducateurs du Québec. Sa mission est de promouvoir et soutenir l'éducation musicale sous toutes ses formes comme un élément essentiel de culture et d'enrichissement individuel et collectif. Le congrès 2021 est la deuxième édition virtuelle de l'événement de la FAMEQ. Il s'est déroulé du 3 au 6 novembre, sous le thème Plus loin ensemble, avec une grande offre d'ateliers et d'activités en ligne répartis sur les quatre journées.

:

Badge attribué à : Marc-André Pelletier

<https://www.cadre21.org/membres/marc-andre-pelletier-nbed-nb-ca>

Date d'obtention : 2023-02-07 18:35:13

Congrès FAMEQ 2021

1 - À combien de journée avez-vous participé au congrès?

1 journée

2 - À quel titre avez-vous participé au congrès?

Animateur.trice

3 - Quel atelier avez-vous présenté?

La classe virtuel avec Marc-André Pelletier et Chantal Doiron-Pelletier

4 - Dans une perspective de réinvestissement, que retenez-vous de votre expérience de présentation?

Chantal et moi avons appris à connaître plusieurs membres de la Fameq. Étant enseignants au N.B. Nous ne avons un cercle d'amis musiciens plutôt petit. La fameq nous a permis de se réseau beaucoup plus et de se rapprocher de plusieurs autres musiciens éducateurs comme Sophie Jalbert, Francis Caron.. pour en nommer quelques uns.